



自分から進んで先取り挨拶を！

今月 15 日(月)から 26 日(金)までの間、縦割り挨拶運動を実施しています。初日は 2 年 3 組と 5 年 3 組が、登校してきた子どもたちに元気よく挨拶をしていました。その後、2 クラス以上の子どもたちが、自分たちが決めた場所で挨拶運動を行っています。最終日は、3 年 1 組、4 年 2・3 組が行う予定です。

これまでに、運営委員会の子どもたちが挨拶運動を行っていたので、さらに活性化させるために縦割りでの挨拶運動を実施しています。子ども会議でも、地域の中で進んで挨拶をすることや、挨拶にひとこと

添えることも提案されています。相手より先に自分から「おはようございます」が言える潮見っ子でありたいものです。もちろん、中にはどうしても自分から声を出すことが苦手な子もいま

す。そういった場合には、目と目を合わせて軽い会釈をするのでもよいと思います。

学校評価では、挨拶のことが課題として挙がっていました。学校として、よりよい挨拶ができるように今後も取り組んでいきたいと思います。家庭内での「おはよう」「いただきます」「行ってきます」「ただいま」「おやすみなさい」といった挨拶も大切です。家庭内での挨拶について、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

自分の得意をみんなに披露！

「君こそスターだ！ in 潮見」を実施します。2 月 5 日(月)～2 月 15 日(木) 昼休みに、個人もしくは団体の特技を体育館で披露します。90 秒という短い時間ですが、子どもたちには進んで参加してほしいと思います。右の写真の応募箱にたくさんの応募用紙が入ることを期待しています。

発表する子は、自分のよさをアピールすることで自己肯定感が得られますし、見ている子は、友達の新たな一面に気付くことができます。昨年度までは、コロナ対策で TV 放送でしたが、今年度は久しぶりに対面方式での発表です。果たして、どれくらいの潮見っ子が挑戦するのでしょうか。

なお、特技については、全体の前で発表する内容としてふさわしいものであるかどうかを、学級担任が事前に判断いたしますので、ご理解ください。

